
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL BIÊNIO 

2020/2021 DA SUBPREFEITURA REGIONAL DE PARELHEIROS 

 

 

 
Aos quatorze  dias  do  mês  de  dezembro  do  ano  de  dois  mil  e  vinte,  às  19h40  ( 

dezenove horas e quarenta minutos), foi realizada virtualmente pelo aplicativo 

Microsoft Teams a oitava reunião ordinária do Conselho Participativo Municipal de 

Parelheiros e Marsilac - Biênio 2020/2021. 

 
Presentes à reunião os conselheiros Juliano Tenório da Silva ( coordenador), David 

Ferreira da Rocha, Jardel Pereira Zeferino e Vandoir de Souza, Genivaldo Lima dos 

Santos ( interlocutor suplente), Elza das Graças Calixto Lima ( conselheira da 

Supervisão Tecnica de Saúde) e os munícipes Gislene e Carlos. 

 
Pautas: 

1- Saneamento básico com enfoque em fornecimento de água ( lei de privatização e 

suas consequências pela PL 6142/2019) 

2- análise do código de defesa do usuário do serviço público ( decreto nº 58426/2018) 

3- Registro e manifestações de conselheiros ( planos e metas para 2021) 

4- Fechamento e balanço de atividades dos conselheiros ( planos e metas para 2021) 

 

 

 
Dando início com a fala do coordenador Juliano Tenório da Silva, foi re alizada 

introdução sobre a questão de possibilidade de prvatização do fornecimento e 

tratamento de água, como tratados pelo Projeto de Lei. Pontua possíveis consequências 

negativas do projeto, uma vez que a Sabesp , fornecedora de água para o estado de São 

Paulo, é empresa pública, e mesmo possuindo capital privado, a manutenção e custos 

da extenção da rede ainda é responsabilidade do Estado. Cita que, em possibilidade de 

privatização, não se pode falar em investimento de empresas privadas, considerando o 

interesse em lucro das mesmas e uso de uma rede, que, apesar de suas deficiências, 

consegue atender a maior parte da população paulista. Faz uma comparação com a 

situação de interrupção de fornecimento de energia elétrica ocorrido no estado do 

Amapá, que atingiu 90% da sua população durante 22 ( vinte e 



dois ) dias, devido a . Atualmente a empresa privada espanhola Isolux é a responsável 

pelo fornecimento de energia daquele estado , mas os consertos foram realizados pela 

empresa estatal Eletrobras para conserto de geradores defeituosos no local. A Isolux 

não possuia gerador substituto, nem mesmo peças de reposição no local. 

 
Segue-se com a pauta seguinte, na qual foram pontuadas o pouco conhecimento dos 

munícipes em relação ao código de defesa do usuário do serviço público ( decreto nº 

58426/2018) . O código trata de quastões mais específicas na relação entre o usuário e 

o prestador do serviços público, inclusive o tratamento de urbanidade que deve existir, 

Segue-se a fala do conselheiro Jardel, sobre experi~encia enfrentada recentemente, a 

qual precisou realizar teste de COVID-19 em unidade de saúde do Vargem Grande, 

onde houve claramente falta de urbanidade por parte dos funcionários e demora de 

atendimento. 

 
Segue-se com a fala do conselheiro David , agradece a presença do interlocutor, 

informa que os funcionários da prefeitura de fato realizaram visitas ao  após o  período 

eleitoral. Também registrou insatisfação com andamento de obras efetuadas pela 

empresa Sabesp na rua dos Fontes, bairro Jardim das Fontes, cujo acesso ao CCA ( 

centro para crianças e adolescentes) e tráfego local está dificultado devido às obras 

realizadas no momento. Ao mesmo tempo, denuncia a ligação incompleta da rede de 

saneamento básico do local e a demora na instalação de relógios de controle de energia 

eletrica no mencionado endereço dos Jardins das Fontes. Solicita resposta em relação à 

instalação de postes a ser feita pela ENEL para a Travessa das Ruas das Fontes. 

Também faz solicitações para instação de código de endereçamento postal (CEP) no 

local. 

 
Aberta a fala o munícipe Cláudio, ratifica o pedido do conselheiro David. A munícipe 

Gislene insiste na instalação do CEP, informa que embora exista o fornecimento de 

água mas ainda não foi instalado a captação de esgoto na sua região. 

 
O interlocutor Genivaldo informa que a Prefeitura se compromete a ser realizado os 

devidos serviços no local mencionado. Sugere a feitura e envio direto de ofícios à 

ENEL em relação aà instalação de postes, e afirma não possuir informações sobre a 

possibilidade de instalação de postes na região. Também registra a necessidade de 
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